



Credit: Andreas Heddergott / TUM

DEUTSCH:

Ich bin wirklich stolz auf die vielen erfolgreichen Entrepreneur:innen bei uns an der TUM. Und ganz besonders stolz bin ich natürlich auf die Gründer:innen der inzwischen elf Unicorns, also Start-ups, die mit über einer Milliarde Dollar bewertet sind, an der TUM ihren Anfang nahmen und inzwischen tausende Arbeitsplätze geschaffen haben.

Mit einigen von ihnen haben unser Vizepräsident für Forschung und Innovation, Prof. @Gerhard Kramer, und die Strategieforscherin sowie TUM Start-up Mentorin des Jahres, Prof. @Isabell Welpé, uns getroffen und darüber ausgetauscht, was wir an der TUM noch tun können, um die vielen spannenden Erkenntnisse und Entwicklungen aus der TUM noch wirksamer in wachstumsorientierte Unternehmensgründungen zu überführen.

So weit so gut - aber eines der wichtigsten Themen dabei (wie man leider auch am Foto sieht) – ist die gezielte Förderung von Frauen als Gründerinnen. Wir haben hervorragende Studentinnen und Wissenschaftlerinnen an der TUM. Wir werden nun Maßnahmen entwickeln, um diese noch gezielter auf den Weg zu ihren eigenen Unternehmen zu fördern. Glaubt an euch, so wie wir an euch glauben!

Herzlichen Dank für den inspirierenden Abend an

(von links): @Isabell Welpé, @Michael Wax (Forto), @Denis Werner (commercetools), Prof. @Matthias Nießner (Synthesia), @Florian Prucker (Scalable Capital), @Remy Lazarovici (Celonis)

(von rechts): @Gerhard Kramer, @Jonas Diezun (ehem. RazorGroup) @Fabian Veit (Make/Celonis) und (nicht im Bild) @Daniel Wiegand (Lillium). Außerdem an @Katrin Roth für die Orga des Treffens.

ENGLISH:

I am really proud of the many successful entrepreneurs here at TUM. And, of course, I am particularly proud of the founders of the eleven unicorns, start-ups that are now valued at over a billion dollars, that started out at TUM and have since created thousands of jobs.

Our Vice President for Research and Innovation, Prof. @Gerhard Kramer, and the strategy researcher and TUM Start-up Mentor of the Year, Prof. @Isabell Welpé, met with some of them and discussed what else we can do at TUM to translate the many exciting findings and developments even more effectively into growth-oriented start-ups.

So far so good - but one of the most important topics (as you can unfortunately see from the photo) is the targeted promotion of women as founders. We have outstanding female students and scientists at TUM. We will now develop measures to support them even more specifically on the path to their own companies. Believe in yourselves, just as we believe in you!

Many thanks for the inspiring evening to

(from the left): @Isabell Welpé, @Michael Wax (Forto), @Denis Werner (commercetools), Prof. @Matthias Nießner (Synthesia), @Florian Prucker (Scalable Capital), @Remy Lazarovici (Celonis)

(from the right): @Gerhard Kramer, @Jonas Diezun (ehem. RazorGroup) @Fabian Veit (Make/Celonis) und (not on the photo) @Daniel Wiegand (Lillium). Additionally to @Katrin Roth for organizing the event.